



Polres Agam Lakukan pemeriksaan Senjata Api Dan Amunisi, Keamanan Ditingkatkan

Dina Syafitri - AGAM.GARDAMEDIA.ID

Dec 23, 2024 - 17:22



Agam – Polres Agam kembali menggelar pengecekan senjata api dan amunisi secara menyeluruh pada Senin (23/12/2024).

Langkah tegas ini diambil sebagai upaya preventif untuk mencegah penyalahgunaan senjata api yang dapat mengancam keamanan dan ketertiban.



Pengecekan dimulai dari pemeriksaan senjata api organik yang dipinjamkaikan kepada para personel. Satu per satu senjata diperiksa secara detail, mulai dari kondisi fisik, kelengkapan surat-surat, hingga jumlah amunisi yang tersisa.

Proses pemeriksaan kemudian berlanjut ke gudang senjata dan gudang amunisi, di mana seluruh inventaris senjata api dan peluru diperiksa secara teliti.



Tidak hanya itu, Pengecekan juga merambah ke seluruh Polsek jajaran Polres Agam. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa seluruh senjata api inventaris

yang berada di bawah kendali Polres Agam berada dalam kondisi siap operasional dan tersimpan dengan aman.



Kapolres Agam AKBP MUHAMMAD AGUS HIDAYAT. S.H, S.I.K yang diwakili Wakapolres Agam, Kompol Elvi Rinaldi, SS., memimpin langsung kegiatan pengecekan ini. Didampingi oleh Kabag SDM AKP ANTON KUSUMAJAYA, S.Sos., KabagLog AKP Pajri SH, Kasi Propam Iptu Bermanna SH.MH, Kasiwas Iptu Mauli Dafri, personil Provos, dan Baglog Polres Agam.

Waka Polres menekankan pentingnya menjaga keamanan senjata api dan penggunaan senjata yang sesuai prosedur.

“pengecekan senjata ini merupakan kegiatan rutin yang kami lakukan. Tujuannya adalah untuk memastikan bahwa seluruh senjata api yang kita miliki dalam kondisi siap pakai dan tersimpan dengan aman. Selain itu, kami juga ingin memberikan pemahaman kepada seluruh personel tentang prosedur penggunaan senjata api yang benar,” tegas Waka Polres.



Hasil dari pengecekan ini menunjukkan bahwa seluruh senjata api dan amunisi yang dimiliki Polres Agam dalam kondisi baik dan terkelola dengan baik.

Tidak ditemukan adanya pelanggaran atau penyimpangan dalam penyimpanan dan penggunaan senjata api.

Dengan adanya pengecekan seperti ini, diharapkan dapat mencegah terjadinya penyalahgunaan senjata api dan menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polres Agam tetap kondusif.

(Berry)